
- 1 - 

           ＴＨＥ ＳＥＲＶＩＣＥ ＣＬＵＢ ＯＦ ＴＨＥ Y.M.C.A. 

ＴＴＴＴＨＥＨＥＨＥＨＥ    ＹＹＹＹ''''ＳＳＳＳ    ＭＥＮＭＥＮＭＥＮＭＥＮ’’’’ＳＳＳＳ    ＣＬＵＢＣＬＵＢＣＬＵＢＣＬＵＢ    ＯＦＯＦＯＦＯＦ    ＮＡＮＺＡＮＮＡＮＺＡＮＮＡＮＺＡＮＮＡＮＺＡＮ    

“TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT” 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０２０２０２０１１１１１１１１年年年年４４４４月月月月    

国 際 会 長 主国 際 会 長 主国 際 会 長 主国 際 会 長 主 題題題題    「「「「心新心新心新心新たにたにたにたに立立立立ちちちち上上上上がろうがろうがろうがろう」」」」    

ア ジ アア ジ アア ジ アア ジ ア 会 長 主会 長 主会 長 主会 長 主 題題題題    「「「「心新心新心新心新たにたにたにたに立立立立ちちちち上上上上がろうがろうがろうがろう」」」」    

西日本区理事主西日本区理事主西日本区理事主西日本区理事主題題題題    「「「「飛翔飛翔飛翔飛翔たとうたとうたとうたとう    ワイズスピリットワイズスピリットワイズスピリットワイズスピリットをををを胸胸胸胸にににに」」」」    

中 部 部 長 主中 部 部 長 主中 部 部 長 主中 部 部 長 主 題題題題    「「「「ワイズワイズワイズワイズはははは    フェイスフェイスフェイスフェイス to  to  to  to フェイスフェイスフェイスフェイス」」」」    

ク ラ ブク ラ ブク ラ ブク ラ ブ 会 長 主会 長 主会 長 主会 長 主 題題題題    「「「「ワイズワイズワイズワイズはははは楽楽楽楽しくしくしくしく    奉仕奉仕奉仕奉仕のののの心心心心もももも楽楽楽楽しくしくしくしく」」」」    

会会会会 長長長長  近藤 豊    副 会副 会副 会副 会 長長長長  小塚 英史   書書書書 記記記記  小林 滋記 

会会会会 計計計計  森本 征夫   直前会長直前会長直前会長直前会長  杉山 弘時   連絡主事連絡主事連絡主事連絡主事  中井 信幸 

第第第第１１１１例会出席例会出席例会出席例会出席    第第第第２２２２例会出席例会出席例会出席例会出席    メークアップメークアップメークアップメークアップ    出出出出    席席席席    率率率率    
３３３３月月月月報告報告報告報告    在籍在籍在籍在籍９９９９名名名名    

７名 ８名 ０ １００％ 

第一例会第一例会第一例会第一例会    

日 時：４月１４日（木）１９時～２１時 

    「 お花見例会 」 

場 所：「まぼろしのもつ鍋」八事店 

    昭和区広路町石坂８０－１８  

サン八事ビル一階 

    名城線八事駅４番出口から徒歩５分 

会 費：３，０００円 

今月は、お花見例会です。３月２６日現在、まだ

どこも「つぼみ硬し」でひょっとすると本当のお花

見が出来るかも知れません。隼人池周辺の桜が存分

たのしめるかも知れません。期待しましょう。なお

例会出席の可否をＹＭＣA 中井さんに４月１０日ま

でに必ず連絡してください。 

第第第第二二二二例会例会例会例会    

日 時：４月２１日（木）１９時～ 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

議 題：５月第一例会計画 

    次年度に向けて 

    その他 

今月今月今月今月のののの聖句聖句聖句聖句  

  父よ、あなたがわたしの内におられ、わたしがあなたの内にいるように、すべて

の人を 1つにしてください。 

ヨハネによる福音書 17章 21節  

４４４４月例会案内月例会案内月例会案内月例会案内    
３３３３月第一例会報告月第一例会報告月第一例会報告月第一例会報告    

日 時：３月１０日（木）１９時～２１時 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

出 席：荒川、小林、小塚、近藤、杉山、中井、 

森本  

久しぶりにメンバーズスピーチで杉山よりスピー

チして頂きました。題は、「鉄蓋（マンホール）を

通して」でしたが、日頃道路を歩いていて何も気に

とめないマンホールが我々市民生活にどんな意味

を持っているのかを改めて知ることが出来大変有

意義でした。地下に隠れているライフラインの複雑

さ、功利性等と言ったものに改めてビックリしまし

た。またその話の過程でライフラインの説明をして

頂いている折に出た質問は全て地震とライフライ

ンに関するものでした。偶然なのか、必然なのか。

翌日あの大震災で、いまだにショックから抜け出ら

れないし、これが日本なのかと思わずにはいられま

せん。水道、電気、ガス、などのライフラインが狂

うと一体どういうことなのかをスピーチの後２４

時間も経たない内に実感してしまいました。改めて 
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地震、原発問題で苦しんでいる姿をメディアを通し

て見るとき、何かしなければ、と気持ちが焦ります。

神戸の時と違い、現場に行くこともできず、ただた

だ見ているだけでいいのかと、自問自答することの

多い毎日です。杉山君のスピーチを通しライフライ

ンの重要性をマンホールというものを通して考え

ることが出来、とても有意義な時間でした。 

 

 

３３３３月第月第月第月第二例会二例会二例会二例会報告報告報告報告    

日 時：３月１７日（木）１９時～ 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

出 席：浅井、荒川、小林、近藤、杉山、深尾、 

中井、森本 

（１） ４月第一例会の立案。 

（２） 今後の大震災への取り組み。 

（３） 街頭募金、評議会、西日本区大会、アジア 

大会等への参加者確認。 

    

中部評議会報告中部評議会報告中部評議会報告中部評議会報告    

日 時：３月２１日（月） 

場 所：代官町会館会議室 

出 席：荒川、近藤、    

今期第二回の中部評議会が開催されました。事業

報告の中では、ＥＭＣが今期１３名プラスで今まで

にない好成績です。南山クラブは関わっていられま

せんでしたが、色々なクラブが若い人をメンバーに

頑張っているようです。また、交流では、東海クラ

ブのトライアングルＤＢＣと南山クラブの４０周

年記念のＩＢＣトライアングル活動が紹介されま

した。広報では、目下、荒川恭二ワイズに殆どお任

せ状態のＨＰを何とかしたい、という意見もあり、

議題としても取り上げられました。技術の要ること 

で何人でも出来る訳ではないのですが出来る限り協

力していくのがワイズの活動と思います。 

 次期部長には、東海クラブの長谷川君がなられま

すが、そのブレインとして、書記に八木ワイズ、会

計に松本ワイズ、事務局長にあさのワイズなどが発

表されました。主査関係では南山クラブより杉山君

が広報主査になられます。次々期には南山クラブが

引き受けざるを得ない状態なので、中部部会のこと

など、考え始めなければなりません。 

主査活動費として一回当たり上限６，０００円まで

を補助できるよう提案され了承されました。上述し

ましたが、ＨＰ委員会の運営規則の見直しも提案さ

れ了承されました。その中で、各クラブのＨＰでク

ラブ紹介の書式管理方式についても提案があり了承

されました。 

大震災直後の評議会であり、話題の多くがどうして

もそちらに集中し、献金も義捐金のほうに回しまし

たが、それでも何かワイズとして出来ることはない

のか、神戸を経験しているワイズとして何かしたい、

という話題で一杯でしたがこの日は静観せざるを得

ないということで、被災者の皆様の一刻も早い復興

と無事を祈り散会しました。 

 

 

東北地方大震災救援街頭募金東北地方大震災救援街頭募金東北地方大震災救援街頭募金東北地方大震災救援街頭募金    

３月１９日（土）１５時より栄にてＹＭＣＡの街

頭募金がありました。改めてこの大震災の関心の深

さを知ることが出来ました。当日ＹＭＣＡ以外の各

種団体が栄の角に立っていていました。こんな光景

は今まで見たこともありませんでした。その各種団

体に多くの皆様がそれぞれ募金をしていく姿に、皆

何かせねば、という思いがよく伝わりました。別に

縄張り争いをするわけでもなくすぐ隣に、別団体が 
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チャリティチャリティーランチャリティチャリティーランチャリティチャリティーランチャリティチャリティーランにににに参加参加参加参加してしてしてして    

ーランーランーランーランにににに参加参加参加参加してしてしてして    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４０周年を如何に持つかについては、昨年より色々議 

 

 

            

 

 

 

 

 

 

 

小塚 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 れいなピンクの花を咲かせていました。昨年も書き

ましたが、春の花の楽しみは、南信州の一本桜を見

に行くことです。一番下の売木村から伊那の高遠ま

での間に「何々桜」と名のつく桜、大抵は、小彼岸

桜かしだれ桜ですが樹齢２，３００年の木が至る所

にあります。記録されているだけで１３６本ありま

す。それら桜の季節は短く一週間程度ですので、満

開に見に行くのは至難のことです。 

同じ村の中でも開花期が違ったり、例年とは違った

り色々ですので、一年に見られるのはほんの２，３ 

０本見られれば上出来です。大抵山の中の集落です

ので半日で一本しか見られないこともあります。で

もお目当ての桜が見られた時は本当に感激です。別

に写真を取るわけでもなく、絵を描くわけでもなく

ただ見られればうれしいだけの話ですが待ち遠しい

限りですが、春が遅く名古屋市内のソメイヨシノも

未だですので、例年よりは相当遅れそう、５月に掛

るかも知れません。来月号には写真つきで語報告し

ます。 

 

ＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡニュースニュースニュースニュース    

３月１１日に起こった東日本大震災でＹＭＣＡも

いろいろな影響がでました。次の日に予定していた

野外活動の１泊キャンプは海の方に出かけるアース

は１泊は中止になり、日曜日だけの活動となりまし

た。また３／１９（土）～２０（日）に行われる予

定の「レインボースキーキャンプ」、春休み実施の３

／（金）～２８（日）も白樺高原にいく「るんるん

春スキーキャンプ」が信越地方の地震で中止となり

ました。楽しみにしていた子どもたちにはとても申

し訳なかったのですが、そうさせてもらいました。

でも他のデイプログラムや集中体操教室は実施さ

れ、子どもたちの歓声が南山ＹＭＣＡに響きました。

いちご狩りにでかけたり、事務所の前で火をおこし

て野外料理やおやつ作り、園庭では鬼ごっこやボー

ル遊び、隼人池公園や東山動物園にお出かけなど元

気いっぱい遊びました。 

 ‘１１年度の定例クラスの募集も順調で、’１０年

度同様に集まっています。まだ定員に達していない

ところは、スタッフも「頑張って集めるぞ」と目が

輝いています。そして今年度まで受付を行っておら 

れた田中綾子さん（旧姓浅野）が３月いっぱいで退 

いても同じ思いが伝わって来ました。ともすれば、

縄張り意識的な気持ちが起きてくるのが今までに

は、よくありました。 

 ＹＭＣＡだけで、栄、名駅で数か所に分かれ１０

０名近くのメンバー、リーダー、スタッフなどが街

頭にたち「お願いしまーす」と声をあげました。２

時間弱の間で４０万以上の募金が集まりました。目

下我々の出来ることは、こんな小さなことしか出来

ないのでしょうが、小さくても心を込め、想いを馳

せ積み重ねていくことで何か協力できるのではない

かと思います。 

出席： 荒川、小林、杉山  

 

 

    

丸和印刷株式会社丸和印刷株式会社丸和印刷株式会社丸和印刷株式会社よりよりよりより東日本大震災東日本大震災東日本大震災東日本大震災のののの支援金支援金支援金支援金    

 丸和印刷株式会社より３月１７日(木)には５万円

支援金としていただきました。３月１９(土)に名古

屋中央教会や栄でＹＭＣＡが街頭募金をする前に森

本さんの一声によりあっという間に集まり、さすが

いつもチャリティーランなどにご協力いただいてい

る丸和印刷さんと思いました。ありがとうございま

した。 

    

「「「「ちょっとちょっとちょっとちょっと一息一息一息一息」」」」                                    荒川荒川荒川荒川    文門文門文門文門    

今年は中々春がこないようですね。暇を見つけて、

というより毎日暇なのであちこちの里山に出かけ花

探しをしています。奥矢作の福寿草もまだひと花、

二花、多治見のコブシもまだつぼみ、足助のカタク

リも未だちらほら、可児の鳩吹山のカタクリもまだ

まだ、とどこへ行ってもきれいと言える花には巡り

会っていません。こんな年は異常です。そんな中で、

春日井の内々神社のショウジョウバカマだけは、き 
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例会出席表例会出席表例会出席表例会出席表    

    

No.  

 
３
／ 
10 
 
第
一
例
会 

 
３ 
／ 
17 
 
第
二
例
会 

 
３ 
／ 
19 
 
街
頭
募
金 

 
３ 
／ 
21 
 
中
部
評
議
会 

１ 浅井 昭和  ○   

２ 荒川 文門 ○ ○ ○ ○ 

３ 小林 滋記 ○ ○ ○  

４ 小塚 英史 ○    

５ 近藤  豊 ○ ○  ○ 

６ 杉山 弘時 ○ ○ ○  

７ 中井 信幸 ○ ○   

８ 深尾 俊雄  ○   

９ 森本 征夫 ○ ○   

 

職され、新しく伊藤真愛（いとうまかな）さんが入

職されました。また来月号には自己紹介させていた

だきます。 

また３／１９（土）には１００名ほどが急遽お集

まりいただき、栄で７か所に分かれて募金活動を行

いました。１時間で４０万円ほど集まり感謝の気持

ちでいっぱいです。また急遽設定したのにも関わら

ずご協力いただいたワイズメンズクラブ、委員の方、

ボランティアリーダー、色々な方々に感謝いたしま

す。 

 

 


